

CONFLICTO INSURGENTE CON ZACAPOAXTLA

BENITO ROCHA Y PARDIÑAS A IGNACIO RAYÓN

AQUIXTLA, SEPTIEMBRE 19 DE 1814⁶⁸

Excelentísimo señor:

He impuesto a vuestra excelencia del movimiento de Zacapoaxtla; he esperado la respuesta del gobernador y no la dará; no hago reclutas porque no tengo armas; que se reúna Carmona conmigo.

Aquixtla, 19 de septiembre de 1814.

Benito Rocha y Pardiñas a Rayón.

⁶⁸ *Prontuario*, 1995, "Legajo 9º, Correspondencias de varios insurgentes con otros", número 73, p. 200.